

Publireportage Erlebnisbad Adelboden – Teil 2

«Das Erlebnisbad bringt uns einen grossen Schritt weiter»

Eine Projektgruppe, bestehend aus dem Verein für Adelboden, der Gemeinde Adelboden, der Parkhaus AG und der Aqua-Spa-Resorts AG, plant die Realisierung eines Erlebnisbads in Adelboden. Ein Projekt mit Strahlkraft im Zentrum von Adelboden, ein Themenbad mit Geschichten und Materialien aus der Region. Am 25. November 2022 wird an der Gemeindeversammlung Adelboden über den Baurechtzins abgestimmt. Doch wer steckt hinter der Betreiberin Aqua-Spa-Resorts AG und was wird vom Projekt gehalten? Wir haben nachgefragt, dieses Mal bei Fritz Künzi, dem Präsidenten des Handwerker- und Gewerbevereins Adelboden.

Herr Künzi, wie stehen Sie als Präsident des Handwerker- und Gewerbevereins Adelboden zum Projekt Erlebnisbad Adelboden?

Als Gewerbler stehe ich natürlich voller Freude hinter dem Projekt. Es bringt uns einen Schritt weiter, unabhängiger von Schnee und Wetter zu sein. Ebenfalls kommen wir so dem Ziel näher, eine 365-Tage-Feriedestination zu werden und in Adelboden das ganze Jahr durch Gäste zu begrüssen.

Welche Chancen oder auch Risiken sehen Sie in der Realisierung des Projekts?

Der Standort an der Dorfstrasse scheint mir ideal, um Tagesausflügler in unsere schönen Geschäfte zu locken und zum Verweilen zu bewegen. In meinen Augen sind die Risiken überschaubar und gut abschätzbar. Wir Adelbodner müssen neben der Abgabe des Grundstücks nicht viel Geld investieren. Der Boden im Baurecht bleibt in unserem Besitz und der Platz auf dem Dach ist wieder vollständig zugänglich und nutzbar.

Nutzen Sie privat auch Bäderlandschaften, wie sie beim Erlebnisbad Adelboden entstehen soll? Wenn ja, was gefällt Ihnen besonders daran?

Ich besuchte bereits, ohne es zu wissen, Bäder der Aqua-Spa-Gruppe, die mich sowohl von der guten Organisation wie auch von der Hygiene her überzeugten. Aus diesem Grund bin ich mir sicher, dass ein solches Bad auch in Adelboden viele Gäste begeistern wird.

Mit der Aqua-Spa-Resorts AG konnte eine erfahrene Betreiberin für das Erlebnisbad Adelboden gewonnen werden. Kennen Sie die verantwortlichen Personen, die in der Firma arbeiten?

Ich kenne die Betreiber nicht persönlich, freue mich aber, dass es sich um Berner handelt. Wir können uns glücklich schätzen, dass wir einen Schweizer Investor für ein derartiges



Fritz Künzi, Präsident des Handwerker- und Gewerbevereins Adelboden Fotos: zvg/MHA

Projekt gewinnen konnten. Das zeigt doch, dass er an den Standort Adelboden für ein solches Projekt glaubt. Die Aqua-Spa-Resort AG wird dies aufgrund ihrer bisherigen Erfahrungen sicherlich einschätzen können. Im Weiteren freut mich sehr, dass die Gruppe bemüht und gewillt ist, eine Lösung für den Schülersport zu suchen. Was ein kleiner Trost für die verlorenen Tennisplätze wäre.

Was könnte die Realisierung für das Gewerbe in der Region bedeuten?

Ich erhoffe mir für das Gewerbe einen höheren und gleichmässigeren Umsatz sowie Ganzjahresstellen. Die Realisierung des Projekts nimmt uns nicht viel weg, bringt uns aber einen grossen Schritt weiter in die touristische Zukunft. Und unser Geld bleibt für die Erneuerung der Sillerenbahn «Direttissima» vorerst in der Kasse!

«Wir können uns glücklich schätzen, dass wir einen Schweizer Investor für ein derartiges Projekt gewinnen konnten.»



Vorstellung Aqua-Spa-Resorts-AG
Seit 2005 entwickelt und realisiert die AQUA-SPA-RESORTS AG Bade- und Wellnessanlagen in der Schweiz. Heute betreibt sie sechs Spa-Welten in der Schweiz: Badejuwelen, die einzigartige Bade- und Spa-Rituale in ausserordentlicher Architektur bieten. Gerne stellen wir Ihnen heute und in den nächsten Wochen jeweils eine der Spa-Welten vor.

Solbad und Spa Schönbühl

Das Solbad & Spa Schönbühl bietet Ihnen mediterranes Ambiente in einer wunderschönen Parkoase. Bei uns finden Sie die grösste Natursole-Badelandschaft der Schweiz, eine einzigartige Saunawelt mit einer Erd-Feuer-Sauna und einen Spa-Rundgang, auf dem Sie Körper und Geist reinigen.



Wer steckt hinter der Aqua-Spa-Resort-AG?



Rolf Marti, Delegierter des Verwaltungsrates Aqua-Spa-Resorts AG
Geschäftsführer MLG
Generalunternehmung AG



Thierry Geiger
CEO



Uwe Jens Gulde
Leitung Technik & Badbetrieb



Rudolf Wanzenried
Leitung Finanzen, Personal & IT



Josef T. Molnar
Leitung Marketing & Kommunikation